



Antrag

der Abgeordneten **Petra Guttenberger, Joachim Unterländer, Hermann Imhof, Kerstin Schreyer-Stäblein, Judith Gerlach, Dr. Gerhard Hopp, Thomas Huber, Michaela Kaniber, Martin Neumeyer, Dr. Hans Reichhart, Steffen Vogel CSU**

Barrierefreiheit bei Neubauten im Bereich S-Bahn

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, sich bei Neubauten im Bereich S-Bahn unter Berücksichtigung der weiterhin zu gewährleistenden Wirtschaftlichkeit der Maßnahme dafür einzusetzen, dass die Einrichtungen für Menschen mit Behinderungen zeitgleich mit der Gesamtfertigstellung verwirklicht werden.

Begründung:

Durch Unterzeichnung der UN-Konvention haben sich Bund und Länder verpflichtet, Teilhabegerechtigkeit für Menschen mit Behinderung zu verwirklichen.

Immer wieder kommt es vor, dass mitangemeldete Einrichtungen für Behinderte zunächst nicht gewährt, dann aber später durch das Eisenbahnbundesamt zugesagt werden, wenn die Gesamtmittel für die Baumaßnahme bereits nahezu vollständig erschöpft sind.

Dies hat zur Folge, dass die Barrierefreiheit dann erst mit jahrelanger Verspätung und als Einzelmaßnahme genehmigt hergestellt werden kann.

Dies widerspricht zu Recht den Erwartungen, die ein Mensch mit Behinderung hat.